

في 8 مارس 2011

الانسة / نورا الحاتمي الموقرة،،

نائب رئيس مساعد- رئيس ادارة الادراج والافصاح

سوق دبي المالي

دولة الإمارات العربية المتحدة

nalhatimi@dfm.ae

mhasan@dfm.ae

disclosure@dfm.ae

في الدعوى التحكيمية رقم 199/2009 بين شركة دار التكافل ش م ع ("المدعية") ، وخمس شركات إعادة التأمين / إعادة التكافل ("المدعى عليهم") بموجب قواعد مركز دبي للتحكيم الدولي

عطفا للإفصاح الصادر عن موكلتنا شركة دار التكافل (ش.م.ع) بتاريخ 22 ديسمبر 2011 و عملا بأحكام المادة 33 من القرار رقم (3) لسنة 2000 الصادر عن مجلس ادارة هيئة الأوراق المالية و السلع في شأن النظام الخاص بالإفصاح و الشفافية، و نيابة عن موكلتنا، الرجاء أخذ العلم أن موكلتنا تلقى مبالغ المطالبة المقررة بموجب القرار التحكيمي تاريخ 19 ديسمبر 2011.

Subject : In the matter of the Arbitration no.199/2009 under the Arbitration Rules of the Dubai International Arbitration Centre between Dar Al Takaful PJSC ("the Claimant") and five reinsurance/retakaful companies ("the Respondents")

Pursuant to our client's Dar Al Takaful PJSC disclosure dated 22 December 2011 and in accordance with Article 33 of ESCA's Board of Directors Resolution no. (3) of 2000 regarding requirements as to disclosure and transparency, and on behalf of our client, please note that Dar Al Takaful confirms it has received the claim funds due as per the Arbitral Award dated 19th of December 2011.

نسخة الى السيد صالح الهاشمي

العضو المنتدب

شركة دار التكافل (ش.م.ع.)